

# 朝六小だより

朝霞市立朝霞第六小学校

児童数 1097名

令和7年11月1日号



## 子どもたちへの温かいご声援ありがとうございました

校長 こじま たかし 小島 孝之

先月の運動会は雨が降り、2日間にわたっての開催となりましたが、多くの保護者・地域の方々から子どもたちに温かいご声援をいただきました。子どもたちにとって大きな励みとなりました。心より感謝申し上げます。

雨の中実施したことについて様々なご意見をいただきました。子どもたちにとって、土曜日にしか休みが取れないご家庭がいる中で何とか一生懸命練習してきた表現・ダンスを見てもらいたいという思い。そして、私も同じように、なんとか表現・ダンスだけは保護者・地域の方々に見てもらいたいという願い、しかし、あの雨の中、子どもたちの体調を考慮するならば延期にすべきではないのか、というお考え。どちらを選択しても子どもたちのことを大事にした考え方のため難しい判断でした。

また、新型コロナ対策のため、運動会の在り方を見直す中、コロナ後も規模を縮小して実施している学校が多い中、私は徒競走・団体・表現・ダンス・応援合戦の実施に力を注いできました。

このことについてもご意見を頂戴いたしましたが、アンケート結果につきましては、来月の学校だよりでお伝えしたいと思います。

ただ、アンケートの途中結果を見ると保護者・地域の皆様が、「子どもたちが一生懸命がんばる姿、努力する姿を見ることができてよかったです。」といったお声をたくさんの方にいただいております。

あらためて、PTAの方々をはじめ、保護者・地域の皆様に支えられて運動会を実施することができました。ありがとうございました。



## 11月19日の「生活科・総合的な学習の時間の研究発表会」が近づいてきました

先月号までの学校だよりで各学年の研究の取り組み内容についてお伝えをしておりますが、いよいよ本校の研究発表会が近づいてきました。当日は、市内外の先生を対象に研究授業を実施し、その後、授業参観した先生たちとともに、どのような授業をすれば子どもたちが自ら学びに向かい、さらに主体的に探究する子どもたちになるのか、といった視点で研究協議を行います。

ここで、学校を代表して授業をする先生と単元・教材名を紹介いたします。

さくら学級…尾身 紀子教諭、土方 望都教諭	「さくラボ 季節の野菜にんじんはかせ」	生活
1年生…1組担任 鈴木 こずえ教諭	「たのしいあきいっぱい」	生活
2年生…6組担任 伊藤 野乃花教諭	「うごくうごくわたしのおもちゃ」	生活
3年生…5組担任 岩瀬 由磨 教諭	「朝かとわくわく めざせすごろくデザイナー」	総合
4年生…5組担任 源川 貴大 教諭	「驚き！発見！草木で染めるあさか色」	総合
5年生…6組担任 高見 純枝 教諭	「地域の防災リーダーになろう」	総合
6年生…2組担任 大塚 将人 教諭	「みんなでなろう 朝霞のPR大使」	総合

学校としては、発表は一つの大きな節目ではありますが、発表後も研究は続いていきます。教職員が研究の方向性を共通理解しながら、子どもたち自ら積極的に学びに向かい、他者と協力しながら課題解決できる子どもになるよう全力で育ててまいります。